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日本看護協会
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各総会
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参加して

あるため

めて、

 さあ
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日本看護協会
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各総会では前年度

日本看護協会総会

して総会の様子

あるため、協会の

、年々変化する

さあ、明日からも

 

日本看護協会 6/12・愛知県看護協会

20 数年経過

前年度の事業報告

日本看護協会総会には 2 名

様子を報告する

の活動や発信

する医療や看護情勢

からも患者さんのため

愛知県看護協会

数年経過していますが

事業報告や今年の

名、愛知県看護協会総会

する機会を設

発信される情報

看護情勢を適切

さんのため、病院職員

愛知県看護協会 6/22 の各総会

していますが、両総会共

の重点事業・

愛知県看護協会総会

設けています

情報は看護職を

適切にキャッチしていく

病院職員のために

各総会に、訳があり

共に参加したことは

・計画が審議

愛知県看護協会総会には各部署

けています。看護協会

を取り巻く動向

にキャッチしていく必要性

のために頑張ります

パシフィコ横浜で

日本看護協会通常総会が

開催されました

名古屋国際会議場で

愛知県看護協会通常総会が

開催されました

があり参加しました

したことは今年度

審議されました。

各部署から 1 名ず

看護協会は、看護の

動向が適切に察知

必要性を再認識

ります。 

パシフィコ横浜で 

日本看護協会通常総会が

開催されました 

名古屋国際会議場で

看護協会通常総会が

開催されました 

しました。 

今年度初めてでした

。当院からは

ずつ約 15 名前後

の最大職能団体

に察知できます

再認識しました。

日本看護協会通常総会が 

名古屋国際会議場で 

看護協会通常総会が 

めてでした。

からは毎年、

名前後

最大職能団体で

できます。改
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